

Une ancienne douane entre l'Équateur et la Colombie transformée en Centre Culturel

Écrit par Gaëtan Juillard

Mardi, 27 Octobre 2009 06:25 - Mis à jour Mardi, 27 Octobre 2009 08:47

Le complexe architectural, déclaré Bien d'Intérêt Culturel de Colombie, est formé par la Maison des Douanes, le pont internationale de Rumichaca, qui ouvre le pays vers le sud du continent et la gorge de la rivière Guaitara. La Maison de Douane, construite en 1931 et abandonnée voici trente ans, fut le premier point de contrôle de l'entrée de marchandises dans le pays, raison pour laquelle la vice-ministre de la Culture, María Claudia López, considère que "depuis le moment que s'est fait notable la relation étroite entre Équateur et Colombie".

[Lire l'article dans *El Diario*](#)